

加ささせていただいた、当社の砂川が東京新聞の取材を受けました。よろしければご笑覧ください」。大西会員→「お客様をお連れしました。よろしくお願ひ致します」。以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤会員、安藤美恵子会員、安藤亨会員、青柳会員、平岡会員、井上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、菊池会員、小島会員、小塚会員、都田会員、宮崎会員、中島眞一会員、大矢会員、尾崎会員、佐々岡会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井会員、渡邊会員、山口卓会員、山崎会員、屋敷会員、結城会員、山口篤会員。

<出席委員会> 結城委員長

| | 会員 | 出席 | 欠席 | メーク | 出席率 |
|--------|----|----|----|-----|--------|
| 第1964回 | 48 | 36 | 12 | | 75% |
| 第1963回 | 48 | 42 | 6 | 2 | 91.67% |

<ニコニコ・財団・米山委員会>

| | 今回 | | 累計 | |
|---------|-----|---------|-----|---------|
| ニコニコ | 32件 | 37,000円 | 70件 | 81,514円 |
| 財団 | 1件 | 16,200円 | 5件 | 80,400円 |
| ベネファクター | 0件 | 0円 | 0件 | 0円 |
| 米山 | 1件 | 20,000円 | 3件 | 60,000円 |

<ロータリー財団委員会> 阿久澤委員長

屋敷会員→「よろしくお願ひ致します」。

<米山奨学委員会> 大西委員

屋敷会員より頂きました。

本日のプログラム

<委員会報告>

クラブ奉仕委員会

古澤委員長

今期クラブ奉仕委員長を仰せつかりまして、7つの委員会の頭として楽しく進めていきたいと思っております。また今回のテーマが「つながり」ということですので、川崎百合丘ロータリーの良さを出してこのテーマにつなげていきたいと考えております。さらに今回は中島健児会長と金子幹事と若い方々が楽しい催しを含め会の運営を引っ張って頂けるのではと期待しています。その中で私としては当クラブが川崎百合丘ロータリークラブらしくまっすぐな道を進めるよう見守っていきたいと思っております。一年間よろしくお願ひします。

委員会の話からずれますが、3週間ほどお休みを頂きまして、シリコンバレーに行ってきました。仕事の関連もあり色々な会社を訪問して参りました。テスラにも行きたかったのですが、残念ながらお休みで訪問で

きませんでした。シリコンバレーは現在のITの最先端の場所です。素晴らしい環境で私もこういう場所で働いてみたいと思いました。この国を抜くことはなかなか難しいであろうという気持ちになりました。アメリカ、中国など経済面で仲良くすることは難しいかもしれませんが、折り合いをつけやればいければいいと感じました。

職業奉仕委員会

渡邊委員長

クラブ会員は自己の職業を通して、職場や地域でロータリーの精神を普及すると共に奉仕活動を行うことが大切であります。「最もよく奉仕をする者は、最も多く報いられる」との理念を持ってクラブや地域社会に貢献することを目指して活動を行いたいと思っております。それには四つのテストの正しい解釈と内容の理解をし実践する事だと思っております。①真実かどうか②みんなに公平か③好意と友情を深めるか④みんなのためになるかどうか

職業奉仕をどの様に定義するかは大変に難しいことで一言では表せませんが、自らの職業を踏まえて

- ・生活の糧を得る方法を生きがいに変え、ロータリーを生かして行く。
- ・働き良い職場を作ると共に、地域へより一層の奉仕をする。
- ・職業に誇りを持ち、正直かつ品位のある方法で職業を実践する。

以上のように職業奉仕には、いろいろな取り組みと考え方があります。いずれにせよロータリアンは、それぞれの職業を通じて、いかに社会に貢献する事かと思っております。過去の職業奉仕の経緯等を含めまして、各会員もお持ちの事と思っておりますがロータリアン必携のP31の職業奉仕とは何かから始まりP42まで約12ページにわたり記載されていますので読んで頂ければと思っております。

■ 8月2日からの長岡への移動例会の行程について金子幹事より詳しい説明がありました。集合は8月2日7時にホテルモリノ前です。長岡市役所を訪問し、夜花火大会を楽しみます。

また今回の移動例会にご尽力頂いた大矢先生より、長岡の花火は人気があり昨年は100万人を動員したとのこと、皆さんも二日間楽しんで下さいとお話がありました。

<点鐘>

中島健児会長

